

# Hansel et Gretel

Il était une fois Hansel et Gretel.

Ils partirent en forêt, c'était le jour d'Halloween, exactement le 31 octobre 1999.

Ils virent une maison en sucre d'orge et en pain d'épices. Ils adoraient manger, du coup, ils s'en approchèrent et cueillirent un sucre d'orge chacun.

Pendant ce temps, moi qui étais en train de faire une potion avec Panoramix, je la bus et PIF !!! PAF !!! POUF !!!

Tout à coup, je rentrai dans l'histoire et je vis qu'ils sonnèrent à la maison puis rentrèrent.

Moi, j'étais cachée dans un buisson, puis, je regardai à la fenêtre de l'extérieur.

La sorcière les forçait à manger de la nourriture. Elle leur donnait des donuts, des hot-dogs, patati et patata.

Moi, je m'inquiétais pour eux. J'essayais de trouver une entrée pour les secourir mais sans que la sorcière ne me voie.

Je passai par la cheminée, je mangeai deux sucettes et je descendis mais !!!

Je dois vous dire que quand j'étais sur le toit, il y avait un corbeau qui ne faisait que me roter dans les oreilles et il me mordait l'arrière-train.

Je descendis donc et je vis qu'elle leur donnait des coups de poing alors je criai STOP !!! On se battit et ça se finit par des saignements de nez !

## Emma